
 
Beirat Vahr am 19. April 2016 
Gemeinsamer Antrag von SPD, CDU, GRÜNE, Die Linke, FDP, BIW  
 
Kein Abbau von Kontaktpolizisten in der Vahr 
 
 

Der Beirat Vahr möge beschließen:  

Der Beirat Vahr fordert den  Senator für Inneres auf, die Anzahl der Kontakt-Polizisten für die 
Vahr mit konstant 5 Personen zu besetzen und dieses Niveau dauerhaft zu sichern! 

 

Begründung: 

Die Kontaktpolizisten leisten eine wertvolle und nicht mehr wegzudenkende Arbeit im 
Stadtteil Vahr. 

Sie kennen ihr Revier und konnten durch Prävention im Vorfeld viele Probleme vorab lösen. 

Diese wertvolle Arbeit wird von den Bürgerinnen und Bürgern der Vahr sehr geschätzt. 

Gerade in einem sozial benachteiligten Stadtteil mit einer im Vergleich  großen Anzahl von 
älteren Bewohnerinnen und Bewohnern sind Kontaktpolizisten von besonderer Bedeutung. 


